
Anfrage der CDU-Fraktion: 
 
Auf dieser Fläche befand sich vor einigen Jahren noch ein dichter Baumbewuchs, der dann 
entfernt wurde.  
 
Welche Beschlüsse lagen der Entfernung der Bäume zugrunde? 
 
Zusatzfrage: 
Welche städtischen Ämter waren an der Entfernung der Bäume beteiligt? 
 
Stellungnahme des Immobilienservicebetriebes der Stadt Bielefeld: 
 
Der Verkauf der Flächen erfolgte aufgrund Beschluss des Rates vom 08.10.2009 
(Drucksachennummer 7255/2004-2009/1). Der Beschluss wurde mit der Maßgabe gefasst, 
dass die Fläche nur unter der Bedingung veräußert wird, dass dort ein Gebrauchtwagenmarkt 
errichtet wird. 
 
Stellungnahme des Umweltamtes: 
 
Das Umweltamt war an der Entfernung der Bäume nicht beteiligt. 
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